



## UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTITLÁN

### **A toda la comunidad universitaria**

En respuesta a las inquietudes manifestadas por la comunidad estudiantil y con el firme compromiso de erradicar la violencia de género dentro de nuestra institución, informamos sobre las acciones que se están llevando a cabo:

Desde el inicio de la administración se han reforzado los mecanismos para la denuncia y atención de casos de violencia de género. Se ha dado el seguimiento puntual de cada caso con total confidencialidad y con el apoyo de la Defensoría de los Derechos Universitarios, Igualdad y Atención a la Violencia de Género de la UNAM, la cual estará presente el viernes 4 de abril de 2025 brindando asesorías y levantando denuncias en Campo Uno.

Conscientes de la importancia de garantizar un ambiente seguro, inclusivo y libre de violencia de género, en diciembre de 2024 se solicitó un estudio de seguridad a la Dirección General de Análisis, Prevención y Protección Universitaria (DGAPSU) para identificar áreas vulnerables dentro de los campus de la Facultad. Como resultado, se ha planificado la instalación de cámaras de vigilancia y botones de pánico en puntos estratégicos de ambos campus.

En coordinación con la Comisión Interna para la Igualdad de Género (CInIG) se han llevado a cabo talleres, conferencias y campañas de concientización dirigidas a estudiantes, docentes y personal administrativo, con el objetivo de promover una cultura de respeto, equidad e inclusión. Se trabaja en la implementación de un programa permanente de capacitación en diversas temáticas como cultura de la de-



## UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES CUAUTILÁN

nuncia, prevención del acoso, protocolo de atención a casos de violencia de género, derechos humanos y equidad, con especialistas internos y externos a esta casa de estudios.

Se han habilitado espacios seguros y líneas de atención para brindar apoyo psicológico, asesoría legal y acompañamiento a víctimas de violencia de género. La comunidad puede acudir a las instancias de orientación dentro de la Facultad para recibir ayuda inmediata.

Todas estas acciones se han dado a conocer a las diversas colectivas de alumnas que, tanto el 25 de marzo como el 1 de abril, entregaron pliegos petitorios a la Secretaría de Atención a la Comunidad. Dichos pliegos han sido respondidos y atendidos en tiempo y forma, reafirmando el compromiso de la FES Cuautilán con la construcción de un entorno seguro y libre de violencia de género.

Exhortamos a toda la comunidad a sumarse a estas acciones a través de la CInIG o en colaboración con las Personas Orientadoras Comunitarias, y a mantenerse informada sobre los avances en este tema.

### **ATENTAMENTE**

**"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"**

**Comunicación Social**

Cuautilán Izcalli, Estado de México

2 de abril de 2025